

Loxia currirrostra

- 1944 - A principios de Agosto, un bando de unos 12 individuos en La Fraila (Montemayor de Pililla) en 1944.
- 1943 - A fines de Julio o principios de Agosto una pareja en el mismo sitio. Días más tarde se vieron tres individuos. El lugar donde les hemos visto (La Fraila) es un pinar de albarés y negrales, mezclados con alguna encina, situado en el páramo. Debe ser especie ocasional.
- No tengo mas motivo para suponer que es esta especie que el hecho de ser la única relativamente abundante.
- 1949 - Mediados de Agosto (día 16) en Villabrágima, matan uno. Conservo el cráneo.